
Data: 11/07/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 20h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 21/2022

COORDENADOR(A)
 Aimêe de Paula Lucas

RESPONSÁVEL
pela ATA Giovanna Leal Klein

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H.
do Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F.
Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina M. Dotto;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: O petiano Henrique não participou da reunião pois comunicou o
grupo via Whatsapp acerca do seu desligamento do Programa.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: A justificativa do petiano Henrique não foi avaliada,
por se tratar de um integrante que será desligado do grupo.

4. Aprovação ATA 19 e 20/2022: A ATA 19/2022 foi aprovada pelo grupo,
todavia a ATA 20/2022 não, pelo fato de ainda haver informações faltantes.

5. Atualizações: A petiana Aimêe revisou a ATA, fez o vídeo para as redes
sociais divulgando o Fala Acadêmico, participou da reunião do projeto Circulação e
também do Desenvolvimento dos Petianos sobre o Canva. O petiano Arthur leu a
ATA, participou da visita ao Lar das Vovozinhas, entrou em contato com o professor
Bruno Lopes (disciplina de Dentística) sobre o Atualiza-PET de Restauração de
Dentes Anteriores, falou com o professor Carlos Heitor Moreira sobre a videoaula de
afiação de curetas, entrou em contato com o professor Tiago Fiorini sobre o Atualiza
de enxerto e regeneração óssea guiada e assistiu à gravação do Desenvolvimento
dos Petianos. A petiana Brenda encaminhou o termo de compromisso à tutora
Luísa, encaminhou alguns dados solicitados pela petiana Hanna, fez o formulário de
pré-inscrição do Fala Acadêmico, ouviu o primeiro PETcast, participou do
Desenvolvimento de Petianos sobre o Canva e leu a ATA. A petiana Camila
participou do Desenvolvimento de Petianos na quinta-feira, falou com a professora
Roberta Martelo sobre o seu Atualiza-PET, enviou o contato do professor Tiago
Fiorini para o petiano Arthur, combinou alguns detalhes do Atualiza-PET com a



petiana Vitória, enviou mensagem para a psicóloga Graziela com o retorno do
projeto do presídio e solicitou os certificados do Odontorienta 2022/1 encaminhados
pelo petiano Luiz. A petiana Carmem Eduarda participou do Desenvolvimento de
Petianos sobre o Canva, iniciou a produção do post para o Instagram, divulgando o
Hands On do professor Bruno Lopes e conferiu os prazos dos projetos do grupo no
portal. A petiana Gabrielle leu a ATA, foi no Lar das Vovozinhas junto com a
professora Patrícia Marquezan, colocou no drive a palestra dos cuidadores dos
idosos, falou com as petianas responsáveis sobre o Lar para resolverem
pendências, mandou os slides que a petiana Rafaela fez para a professora Patrícia,
procurou especialistas em cirurgia bucomaxilofacial para as petianas do Podcast. A
petiana Giovanna revisou a ATA 20/2022, encaminhou o documento à petiana
Brenda para preenchimento do termo de compromisso, participou do
Desenvolvimento dos Petianos sobre o Canva, atualizou os slides do Acolhimento
dos Novos Petianos, trabalhou na planilha de Controle das Atividades (Comissão de
Gestão) e atualizou a de controle dos encontros de Desenvolvimento dos Petianos.
A petiana Hanna colocou a ATA 19 em PDF no drive e encaminhou por e-mail,
finalizou o projeto Odontologia do Esporte com a tutora Luísa e participou do
Desenvolvimento de Petianos. A petiana Jéssica relatou que está organizando o
Fala Acadêmico que acontecerá na quinta-feira, dia 14, e reservou a sala 2193.
Contribuiu fazendo os kits de gaze e palito de madeira para a ação no Lar das
Vovozinhas. Além, também se comunicou com as petianas Camila e Giovanna para
organização de um novo Acolhimento de Novos Petianos e com a petiana Rafaela
para a chamada do suplente Douglas, em decorrência da desistência do petiano
Henrique da vaga. A petiana Julia leu a ATA, começou a escrever o projeto da ação
no presídio, foi ao Lar das Vovozinhas, atualizou o quadro da sala do PET,
participou do Desenvolvimento de Petianos sobre o Canva e colocou a gravação do
Desenvolvimento no drive. O petiano Luiz participou do Desenvolvimento dos
Petianos sobre o Canva, mandou todos documentos referentes aos certificados do
Odontorienta para a petiana Camila, adicionou os novos petianos e removeu os
antigos do grupo de e-mail, foi na visita ao presídio e está ajudando na organização
do próximo Fala Acadêmico. A petiana Maria Eduarda leu a ATA, participou do
Desenvolvimento de Petianos sobre Canva, transcreveu o 2º episódio do PETcast e
começou o 3º. A petiana Marina leu a ATA, ajudou a empacotar o kit para ação do
Lar nas Vovozinhas e participou do Desenvolvimento de Petianos. A petiana Rafaela
leu a ATA 20, participou do Desenvolvimento de Petianos sobre o Canva, enviou o
projeto Intelecto-PET para tutora Luísa, fez os slides para a palestra no Lar das
Vovozinhas e fez o post de divulgação do Fala Acadêmico. A petiana Renata
participou do último Desenvolvimento de Petianos sobre Canva, participou da
reunião do Projeto Circulação, entrou em contato com duas alunas para o Fala
Acadêmico e fez o post de chamamento do próximo suplente da seleção. A petiana
Vitória leu a ATA, fez a pesquisa para o projeto do presídio e iniciou a escrita do
mesmo com a petiana Júlia, também participou do Desenvolvimento de Petianos na
quinta-feira sobre o Canva, ajudou a petiana Julia na organização do quadro da sala
do PET, confirmou o Atualiza-PET com o Técnico Harisson e se cadastrou
novamente no SigPET. A tutora Luísa participou de uma reunião com a petiana
Hanna sobre o projeto Odontologia do Esporte, comprou as escovas dentais para
doação própria para uso nas atividades (e deixará na sala do PET), registrou a
petiana Vitória como bolsista no sistema do Programa e retirou a petiana egressa
Luana, homologou as bolsas, enviou ATA e termo de compromisso à petiana Brenda
e retirou o petiano Henrique dos projetos do grupo (devido ao seu desligamento).



Pautas e encaminhamentos:

6. Escovódromo: Com relação à disponibilidade de um escovódromo para
utilização nas atividades de extensão do grupo previstas, a tutora Luísa relatou que
terá uma reunião com a coordenadora de saúde bucal da cidade, Patrícia
Campagnol, na quinta-feira à tarde, onde o tema será abordado.

7. Fala Acadêmico: A petiana Renata comentou que as duas alunas que
anteriormente haviam manifestado interesse na realização de palestras, ainda não
retornaram o contato. O aluno Eric Favero, em resposta ao contato da petiana
Camila, manifestou interesse em palestrar sobre o tema “Propostas e planejamento
de vida depois da faculdade”; a petiana Camila irá questionar o interessado acerca
do professor orientador e da possível data. A petiana Rafaela salientou que no dia
14 de julho, às 12h00, haverá Fala Acadêmico presencial e que será importante a
participação do Grupo.

8. Atualiza-PET: A professora Roberta Martelo (disciplina de Endodontia)
relatou à petiana Camila que o tema pensado para sua palestra no Atualiza-PET é
“Materiais à base de silicato de cálcio em endodontia”. Após debate sobre as
possíveis datas para a realização do evento, o grupo considerou a possibilidade de
ser no formato online, dia 16 de agosto (terça-feira), à noite. Sendo assim, a petiana
irá repassar a sugestão para a professora.

9. PET Humaniza: O petiano Luiz não estava presente na reunião anterior, por
isso não entrou em contato com a professora Giovana de Libras. A pauta segue
como encaminhamento.

10. Circulação: As petianas Renata e Aimêe participaram da reunião do projeto
Circulação e relataram que houve a apresentação do projeto. Além disso, a
organização e a distribuição das atividades serão realizadas na próxima reunião,
marcada provavelmente nas próximas semanas.

11. Henrique: O petiano Henrique comunicou, previamente à reunião,
formalmente para a tutora e, de forma informal ao restante do grupo, a sua
desistência à vaga no grupo. Após extenso debate, o grupo concordou acerca da
necessidade de um aviso prévio de desistência, para que as atividades pendentes
sejam finalizadas e redistribuídas em tempo adequado. Além da importância de um
comunicado oficial, em reunião administrativa, registrando em ATA o interesse do
petiano em desligar-se do Programa.

12. Planilha Controle Atividades - Comissão de Gestão: A petiana Giovanna
apresentou ao grupo uma planilha elaborada pela Comissão de Gestão, composta
por ela e as petianas Camila e Gabrielle. O documento organiza os projetos do
grupo com relação ao cumprimento do número de atividades planejadas para o ano,



bem como os responsáveis pelo desenvolvimento e pela escrita dos relatórios de
cada ação. Após a apresentação, alguns tópicos da planilha foram preenchidos e os
dados faltantes serão completados na próxima reunião administrativa.

13. Lar das Vovozinhas: A petiana Gabrielle relatou que ela e os petianos Julia
e Arthur, juntamente com a professora Patrícia Marquezan, foram até o Lar das
Vovozinhas e conheceram o trabalho realizado pela entidade. A petiana comunicou
que já encaminhou para a professora os dados dos petianos, para que sejam
inseridos como participantes no projeto de extensão. Com relação à organização do
cronograma das atividades no Lar, a petiana ainda relatou que conversou com as
petianas Giovanna e Camila e com a tutora Luísa, sobre mudanças na escala
devido à grande demanda de idosas para avaliação. A escala posteriormente será
completada com o nome dos auxiliares, por enquanto segue:

Escala:
Data e turno Petianos Atividades

07/07 (manhã): Gabrielle, Julia, Arthur Conhecer o Lar e as idosas, ver
as necessidades do Lar

14/07 (tarde): Rafaela, C. Eduarda, Aimêe Palestra
18/07(tarde): Vitória, Arthur Palestra
25/07 (tarde): Gabrielle, Julia Palestra
03/08 (tarde): Renata, Luiz Exame clínico

Dia 08/08 (tarde): Jéssica, Marina, Hanna Exames clínicos
Dia 09/08 (manhã): Hanna Exames clínicos
Dia 15/08 (manhã

e tarde): Jéssica, Camila e Giovanna Exames clínicos

Dia 17/08 (manhã
e tarde): Jéssica, Camila e Giovanna Exames clínicos

Dia 18/08 (manhã
e tarde): Camila e Giovanna Exames clínicos

*Palestras: 50 minutos *Tabela passível de mudanças nas próximas semanas

A petiana Rafaela sugeriu que seja aberto um edital para participação
voluntária de acadêmicos nos projetos do grupo que possuem maior demanda,
realizando capacitação aos alunos interessados para que possam realizar exames
clínicos. A petiana Camila sugeriu que o grupo realize parcerias com Ligas do curso
de Odontologia (como a Liga de Prótese Total), agregando em pessoal e material
para atender a grande demanda de pacientes dos projetos de extensão,
principalmente os que envolvem Instituições de Longa Permanência para Idosos. A
petiana Gabrielle recomendou que o grupo finalize esta primeira fase de atividades
neste formato e que a ideia de parceria com outros alunos (seja de voluntários ou de
ligantes da Prótese Total) ocorra a partir do semestre que vem. Por fim, foi
relembrado que as petianas Gabrielle, Maria Eduarda, Carmem Eduarda e Rafaela,
juntamente com a tutora Luísa, participarão no dia 12 de julho, às 20h, de uma



reunião com a professora Patrícia Marquezan para debate dos detalhes da
atividade.

14. Seleção: O próximo suplente deverá ser chamado, levando em consideração
a vigência do edital, que é até o final do ano. Sendo assim, as petianas
responsáveis pela seleção publicaram nas redes sociais do grupo, durante a
reunião, o documento de chamamento oficial do próximo suplente. Ainda, foi
debatido sobre medidas de conscientização dentro do grupo, a fim de ratificar aos
petianos recém selecionados que a adaptação completa às atividades da equipe
pode levar algum tempo.

15. Relato Desenvolvimento dos Petianos Canva: No dia 07 de julho, às
20h30, via Google Meet, o grupo participou do Desenvolvimento dos Petianos sobre
o tema: “Noções de design e utilização da Plataforma Canva”. A palestra foi
ministrada pela designer Pâmela Zingler e teve duração de 02 horas. Quinze
petianos participaram da atividade, estando ausentes apenas o petiano Arthur e a
petiana Jéssica. O grupo elogiou o conteúdo apresentado e considerou o momento
de grande valia.

16. Desenvolvimento dos petianos Vitória: A petiana Vitória relembrou o grupo
de que no dia 13 de julho, quarta-feira, às 20h, haverá um novo encontro do projeto
Desenvolvimento dos Petianos. O tema será “Investimento Financeiro para
Iniciantes”, ministrado pelo palestrante Moirele Dutra.

17. InterPET de agosto: A petiana Giovanna relatou que os grupos PET’s
responsáveis pelo InterPET de agosto questionaram os colegas no grupo do
Whatsapp sobre as possíveis datas para o evento, se 13 ou 20 de agosto. Em
ambas as datas a disponibilidade dos petianos estará afetada, o que levará o grupo
a uma necessidade de organização prévia. Após debate sobre o tema, foi decidido
que, quando divulgadas as datas dos InterPET’s dos meses de julho e agosto,
haverá a organização para que o percentual mínimo de participação do grupo seja
respeitado.

18. Comida: A petiana Julia pautou a necessidade do reabastecimento de itens
de consumo da sala. O grupo debateu sobre a necessidade de se economizar os
valores do Caixinha para ações mais importantes, como a aquisição de itens
utilizados nas atividades presenciais que retornarão nesta semana. Sendo assim, foi
sugerido que os produtos não essenciais de consumo sejam providenciados pelos
próprios petianos.

19. Nova reunião do colegiado: A tutora comunicou ao grupo que no dia 13 de
julho, às 11h30, haverá reunião do Colegiado do curso para debate das pautas
(como aprovação da ATA das Ligas, cadernos didáticos, etc.).



Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Jéssica/ Gabrielle/ Maria
Eduarda/ Vitória

Encaminhamentos:  
● Aprovação ATA 20;
● Escovódromo (Prof.ª Luísa);
● Retorno Fala Acadêmico - Acad. Eric Favero (petiana Camila);
● Atualiza- PET - Prof.ª Roberta (petiana Camila);
● PET - Humaniza (Petiano Luiz);
● Planilha Controle Atividades (Distribuir Brenda nas atividades);
● Relato Desenvolvimento dos Petianos (13/07);
● Relato Fala Acadêmico (14/07);

Registro Reunião Administrativa:


